

Trickanruf:

Vorsicht Betrug!

Von Angela Eckart

5. Sept. 2024



Der Anruf kam überraschend. Unter dem Decknamen unserer Hilfsorganisation Adveniat haben Trickbetrüger versucht bei einem älteren Gemeindemitglied, Bankdaten zu erfahren und die Spendenbereitschaft auszunutzen.

Gut, dass bei diesem Versuch keine finanziellen und familiären Details weitergegeben und sofort im Pfarrbüro nachgefragt wurde.

Die Unterstützung unserer Hilfsorganisationen Adveniat und Misereor, Renovabis und Missio ist uns als Gemeinde ein Herzensanliegen und kann jederzeit im Gottesdienst, über das Pfarrbüro oder die Internetseiten der verschiedenen Einrichtungen unterstützt werden.

Gerne helfen wir Ihnen dabei und leiten Ihre Spende entsprechend weiter.

Persönliche Telefonanrufe von Hilfsorganisationen und ähnlichem sind jedoch eine Betrugsmasche, die zurzeit vielfach in unserer Gegend vorkommen - wie uns die Polizei Lampertheim-Viernheim auf Anfrage mitgeteilt hat.